

Система сертификации



“Стандарт-Гарант”

**СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ СИСТЕМ МЕНЕДЖМЕНТА, РАБОТ И УСЛУГ “СТАНДАРТ-ГАРАНТ”**

Зарегистрирована в Федеральном Агентстве по Техническому Регулированию и Метрологии.  
Регистрационный номер в едином реестре систем добровольной сертификации: РОСС RU.И556.04ЖЖ00  
Орган, образующий систему: АНО Центр сертификации систем менеджмента качества “СТАНДАРТ”  
121374, г. Москва, ул. Красных Зорь, д. 21, стр.1  
Головной орган по сертификации:  
ООО «РС Квалити» 105143, г. Москва, ул. 6-ая Парковая, д. 6, пом. 4

# СЕРТИФИКАТ СООТВЕТСТВИЯ

№ СМК.RU/12.21. - 7527

Выдан

## ООО "ДИАДА"

109341, г. Москва, ул. Люблинская, д. 151, пом. 316/2  
ИНН 7708208601

НАСТОЯЩИЙ СЕРТИФИКАТ УДОСТОВЕРЯЕТ:

## СИСТЕМА МЕНЕДЖМЕНТА КАЧЕСТВА

применительно к  
производству и оптовым поставкам кабельно-проводниковой продукции,  
оборудования, ЭРИ, электроизоляционных материалов отечественного и  
импортного производства.

СООТВЕТСТВУЕТ ТРЕБОВАНИЯМ  
**ГОСТ Р ИСО 9001-2015 (ISO 9001:2015)**

Настоящий сертификат обязывает организацию поддерживать состояние выполняемых работ в соответствии с требованиями вышеуказанного стандарта, что будет находиться под контролем головного органа по сертификации добровольной системы “СТАНДАРТ-ГАРАНТ” и подтверждаться при прохождении ежегодного инспекционного контроля

Сертификат выдан на основании решения экспертной комиссии № 4015 от 8 декабря 2021 г.

Номер в едином реестре системы: 7527

Дата регистрации: 10 декабря 2021 г.

Дата регистрации изменений: 11 августа 2023 г.

Срок действия до: 10 декабря 2024 г.



Руководитель органа

Веселков А.В. Председатель комиссии



Балаш И.Б.

017705

The certification system



«Standart-Garant»

SYSTEM CERTIFICATION OF MANAGEMENT SYSTEM, WORKS AND SERVICES «STANDART-GARANT»

Registered with the Federal Agency for Technical Regulation and Metrology.

Registration number in the register of voluntary certification : POCC RU. И556.04ЖЖ00

Body forming system : ANO Certification headquarter of quality management system «STANDART»

121374 , Moscow, Krasnih Zor street, 21, b.1

Leading certification body: RS Quality 105143, Moscow, 6th Parkovaya street, 6, room 4

## CONFORMANCE CERTIFICATE

№ SMQ.RU/12.21. - 7527

Granted to:

# "DIADA" LLC

109341, Moscow, str. Lublinskaya, 151, apt. 316/2

ITN 7708208601

THIS CERTIFICATE IS TO CERTIFY THAT:

## THE QUALITY MANAGEMENT SYSTEM

With respect to

production and wholesale supply of cable and wire products, equipment, ERI, electrical insulation materials of domestic and imported production.

CONFORMS WITH REQUIREMENTS OF

## GOST R ISO 9001-2015 (ISO 9001:2015)

This Certificate obliges the company to maintain the state of works being executed in conformity with requirements of the above-said standard, and it will be under control of main authority of the system certification STANDART-GARANT and be confirmed at passing annual inspection control

The Certificate was granted by virtue of Decision of Expert Committee No. 4015 of December 8, 2021



Its number in the unified register of the System: 7527

Date of registration: December 10, 2021

Date of registration changes: August 11, 2023

Valid until: December 10, 2024

Head of authority

A.B. Veselkov

Chairman of Committee

I.B. Balash



018123